
REPUBLIQU E FRANCAISE

COMMUNE DE LUGNY
PROCES VERBAL DU 19 MARS 2025

Département de Saône et Loire

L'an deux mille vingt-cinq, les dix-neuf mars à vingt heures et trente minutes, le conseil municipal, en application des articles

L.2L2t-7 etL.2L22-8 du Code Général des Collectivités Territoriales, s'est réuni, en séance ordinaire.

Le conseil municipal de la commune de LUGNY se tient sous la présidence de M Guy GALEA, Maire.

Nombre de conseillers municipaux en exercice : L5, la séance est ouverte au public.

PRÉSENTS : Mesdames C. CHEVALIER, S. GOYON, A. LORENZINI DESMAIZIERES, F. DUBOIS-SWIATLON.

Messieurs J. DEAL, G. GALEA, J GAYET, P. GOURLAND, H. JACQUEROUX, J-C LALANNE, L. JEANDIN, P' POINT, F. REDOUTEY, F.

ROUGEOT.

ABSENTS : Mr T. THEVENARD (pouvoir à Mr F. ROUGEOT).

La séance a été ouverte sous la présidence de Mr GALEA, qui a déclaré les membres du conseil municipal cités ci-dessus installés

dans leurs fonctions.

Le président de séance ouvre la séance à 20h30,

M F. ROUGEOT est désigné en qualité de secrétaire de séance par le conseil municipal

1) APPROBATTON DU PV DU t8lL2l2Û24
Le PV du CM du L8/!2/2O24 est approuvé à l'unanimité.

2I COMPTE ADMINISTRATIF 2024 BUDGET COMMUNAT Délibération n"2O25 I OOL

Le Maire donne la parole à M Philippe GOURLAND pour présenter les délibérations jusqu'au point n'5, et sort de la salle. Des

échanges et questions avec réponses ont lieu pendant toute la lecture du compte administratif, les questions restées sans

réponses seront répondues plus tard suivant recherches.

Le Conseil Municipal de Lugny, délibérant sur le compte administratif de l'exercice 2024, dressé par Monsieur Guy GALÉA,

Maire, après s'être fait présenter le budget primitif et les décisions modificatives par M GOURLAND, passe aux vote, M

ROUGEOT prend la parole pour dire que comme l'an dernier, avec le pouvoir de M THEVENARD, ils avaient refusé d'approuver le

compte administratif en signe de protestation pour St PIERRE qui n'est toujours pas régularisé au niveau de ce qui avait été

promis (la valeur locative, permis de construire, etc...), que c'est une manière de protester. Mme LORENZINI demande le vote a

bulletin secret qui est accepté, M ROUGEOT demande si l'on vote d'abord le compte administratif ou le compte de gestion, M

GOURLAND répond le compte administratif.
Décompte des voix à bulletin secret : 14 (le Maire est sorti)

7 voix pour et 7 voix contre, Mr GOURLAND pour cette égalité explique que cela ne changera rien.

L)- Le conseil municipal prends acte de la présentation faite du compte administratif 2024 du BUDGET COMMUNAL, lequel peut

se résumer :
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LIBELLE

FONCTIONNEMENT INVESTISSEMENT

DEPENSES

DEFICIT

RECETTES

EXCEDENT

DEPENSES

DEFICIT

RECETTES

EXCEDENT

RESULTATS REPORTÉs 542586,21 129 436,65

OPERANON DE L'EXERCICE I 155 615,35 1388 0fir,67 672070,96 6æ346,70

TOTAUX I 155 615,35 1 930 586,88 801 507,61 6æi'É,6,70

RESI'LTAT DE CLOruRE

BESOIN DE FINANCEMENT

RESTE A REALISER 272037,11 110 (xn 00

SOLDE DES RESTES A REATISER t62037,t!

BESOIN TOTAL DE FINANCEMENT 299 198,02

2'- Considérant I'excédent de fonctionnement de 774971,5t

au compte 1068 (recette d'investisscmcnt)

restant au compte 001 - Déficit d'investisscment reporté

restant au compte OO2 - Excédent de fonctionnement reporté

3)- Sont donc constatées les identités de valeur avec les indications du compte de gestion relatives au report à nouveau, au

résultat d'exploitation de I'exercice et au fonds de roulement du bilan d'entrée et de sortie, aux débits et aux crédits portés à

titre budgétaire.
4"- Est donc reconnue la sincérité des restes à réaliser et les résultats définitifs sont donc arrêtés tels que résumés ci-dessus.

M GOURLAND propose de passer au compte administratif du budget St PIERRE, Mme CHEVALIER demande si on ne fait pas le

compte de gestion, M GOURLAND dit qu'on le fera ensuite.

3) COMPTE ADMINISTRATIF 2024 BUDGET ST PIERRE Délibération n"2O25 | OO3

Le Conseil Municipal de Lugny, délibérant sur le compte administratif de I 'exercice 2024 du Budget annexe SAINT PIERRE,

dressé par Monsieur Guy GALÉA, Maire, après s'être fait présenter le budget primitif et les décisions modificatives, à l'unanimité

et par 14 voix pour :

1) -prends acte de la présentation faite du compte administratif 2C.24 du BUDGET ANNEXE ST PIERRE par M GOURLAND, lequel

peut se résumer ainsi :

Reports:
Pour Rappel : report de la section investissement de I'année antérieure = 0€

Pour Rappel : Déficit reporté de la section de Fonctionnement de l'année antérieure = -5 131,60 €

Soldes d'exécution :

Un solde d'exécution (Excédent - 001) de la section d'investissement de = 0€

un solde d'exécution (Excédent - 002) de la section de fonctionnement de = 0€

Restes à réaliser ;

Par ailleurs, la section d'investissement laisse apparaître des restes à réaliser :

En dépenses pour un montant de = 0€

En recettes pour un montant de = 0€
Besoin net de la section d'investissement :

Le besoin net de la section de fonctionnement peut donc être estimé à = 0€

Le résultat de la section d'investissement doit faire l'objet d'une affectation par le Conseil Municipal, soit en report à nouveau

pour incorporer une partie de ce résultat dans la section de fonctionnement, soit en réserve, pour assurer

le financement de la section.

compte 1068:
Excédent de fonctionnement capitalisé (R1O6S) = 0 €

Liene 002 :

Résultat de fonctionnement {déficit) reporté (ROOZ1 = 96

2) - Approuve le Compte Administratif 2C.24 du Budget Annexe SAINT PIERRE, constate les identités de valeur avec les

indications du compte de gestion relatives au report à nouveau, au résultat d'exploitation de I 'exercice et au fonds de

roulement du bilan d'entrée et de sortie, aux débits et aux crédits portés à titre budgétaire.

3) - Reconnaît la sincérité des restes à réaliser et arrête les résultats définitifs tels que résumés ci-dessus.

M GOURLAND demande un vote pour l'affectation du résultat du compte administratif du budget communal (excédent de

fonctionnement reporté de475773,5L€ et le déficit d'investissement reporté de 137160,91€). L'affectation du résultat est

approuvé à l'unanimité (14 voix).

décide d'affecter la somme de

2

299 198,02 €

137 160,91 €

475 773,51. €,



M GALEA indique que pour les 7 voix pour et les 7 voix contre on verra avec la préfecture le lendemain

4l coMPTE DE GESTION 2024 BUDGET COMMUNAL Délibération n"2025 | 002

Après avoir entendu le rapport du Maire,

Vu le code général des collectivités territoriales et notamment son article L.2L2L-31 relatif à I'adoption du compte administratif

et du compte de gestion,

Après s'être fait présenter le budget primitif de I 'exercice 2024 eT les décisions modificatives qui s'y rattachent, les titres

définitifs des créances à recouvrer, le détail des dépenses effectuées et celui des mandats délivrés, les bordereaux de titres de

recettes, les bordereaux des mandats, le compte de gestion dressé par le receveur accompagné des états de développement des

comptes de tiers, ainsi que l'état de I 'actif, l'état du passif, l'état des restes à recouvrer et l'état des restes à payer,

Après avoir approuvé le compte administratif de I 'exercice 2023 lors de la même séance du conseil municipal,

Après s'être assuré que le Receveur a repris dans ses écritures le montant de chacun des soldes figurant au bilan de I'exercice

2023, celui de tous les titres de recettes émis et celui de tous les mandats de paiement ordonnancés et qu'il a procédé à toutes

les opérations d'ordre qu'il lui a été prescrit de passer dans ses écritures,

Considérant que les opérations de recettes et de dépenses paraissent régulières et suffisamment justifiées,

1) -Statuant sur l'ensemble des opérations effectuées du 1"' janvier 2024 au 31 décembre2024y compris celles relatives à la

journée complémentaire,
2) -Statuant sur I'exécution du budget de I 'exercice 2C24 en ce qui concerne les différentes sections budgétaires,

3) -Statuant sur la comptabilité des valeurs inactives, après en avoir délibéré, à I'unanimité,

Déclare que le compte de gestion pour l'exercice2O24 dressé par le Receveur, visé et certifié conforme par I 'ordonnateur,

n'appelle ni observation ni réserve de sa part sur la tenue des comptes.

5) COMPTE DE GESTION 2024 BUDGET ST PIERRE Dél ibération n" 2O25 | 004

Après avoir entendu le rapport du Maire,
Vu le code général des collectivités territoriales et notamment son article L.2L2L-31 relatif à l'adoption du compte administratif

et du compte de gestion concernant le budget annexe Saint Pierre,

Après s'être fait présenter le budget primitif de I 'exercice 2024 el les décisions modificatives qui s'y rattachent, les titres

définitifs des créances à recouvrer, le détail des dépenses effectuées et celui des mandats délivrés, les bordereaux de titres de

recettes, les bordereaux des mandats, le compte de gestion dressé par le receveur accompagné des états de développement des

comptes de tiers, ainsi que l'état de I 'actif, l'état du passif, l'état des restes à recouvrer et l'état des restes à payer,

Après avoir approuvé le compte administratif du budget annexe Saint Pierre de I 'exercice 2023 lors de la même séance du

conseil municipal,
Après s'être assuré que le Receveur a repris dans ses écritures le montant de chacun des soldes figurant au bilan de I'exercice

2023, celui de tous les titres de recettes émis et celui de tous les mandats de paiement ordonnancés et qu'il a procédé à toutes

les opérations d'ordre qu'il lui a été prescrit de passer dans ses écritures,

Considérant que les opérations de recettes et de dépenses paraissent régulières et suffisamment justifiées,

1) -statuant sur l'ensemble des opérations effectuées du 1"' janvier 2024 au 31 décembre 2024y compris celles relatives à la

journée complémentaire,
2) -Statuant sur I 'exécution du budget de I 'exercice 2024 en ce qui concerne les différentes sections budgétaires,

3) -Statuant sur la comptabilité des valeurs inactives, après en avoir délibéré, à I'unanimité,

Déclare que le compte de gestion du Budget Annexe Saint Pierre pour I'exercice2024 dressé par le Receveur, visé et certifié

conforme par I 'ordonnateur, n'appelle ni observation ni réserve de sa part sur la tenue des comptes.

1) VOTE DES TAXES 2025 Dél ibération n" 2025 | O05

Pour rappel, les taux votés lors de la séance du Conseil Municipal du 21 mars 2024 ainsi que les produits correspondants

TAXE FONC!ERE {Bâriel
TAXE FONCIERE {non bâtie!

TAXE HABITATION

08+2)=49.16

4L,52

18.46

1_ 1.1_7 000

245 300

230 000

448 587 €

10L 849 €

42 +58€
592 8!lf €

+.27?8€

IL577 €

64719!tt
-42 551. €

PROIIUIT DESTAIGS DIRECTES LOCAIIS 2424 ,

ALLOCATIONS COMPENSATRICES / COEFICIENT CORRECTEUR

Froduit
f.crrespondantTAI{ES 2024 BASE TIMFOSITTOIITTAUX2024

ALLOCATIONS COMPENSATRICES DCRTP ,

TOTAL PRODUTT FTSCAT 2024 ]

Prélèvement GIR l

SOLDE FISCAL2024 604 648 €

-)



M le Maire propose de maintenir ces taux pour l'année 2025 eT précise que le produit des taxes pour l'année 2025 serait

TAXE FONCTERE (Bâtie)
, TAXE FONCIERE (non bâtie)

TAXE HABITATION

(20,08*2)=40.16 1 136 0O0

4L,52 249 500

18.45 255 400

PRff'UIT T'ESTAIGS DIRECTE$ IOCAIIS 2024

ALLOCAnONS COM PE NSATRICES / COEFICI ENT CORREgtEU R

ALLOCATIONS COM PENSATR ICES DCRTP

ToliÀr PRODUTT FISCAI t025
Prélèvement GIR

456 218 €

103 592 €

47 L47 €.

606 g5r c
43 455 €

L7 272€
667 684 €
-42 55t €

Froduit
CorrespondantBASE FIMPOSITIOFITAXES 2025 TAUX 2025

sottE FtscÂLzorS

Après débat concernant principalement la demande de baisse des taux sur la taxe sur le foncier bâti, et après avoir délibéré, le

conseil municipal approuve le maintien des taux pour l'année 2025 par 9 voix pour et 6 voix contre.

7) ENTRÉES DE BOURG : SIGNATURE DE TOUS DOCUMENTS Délibération no 2025l006

M le Maire rappelle au Conseil Municipal les délibérations portant sur le marché < entrées de Bourg >, à savoir :

-D 2O2O/O82 {appel à projet),
-D 2O22/O83 (choix MOE),

-D 20231C'05 {plan de financement).
ll rappelle également que c'est dans un contexte de sécurisation des entrées du village, de réduction de la vitesse des véhicules,

que ce projet est mis en place sur la Commune de Lugny.

M Le Maire propose de lancer la procédure d'appel d'offres concernant les travaux de ces entrées de bourg'

Le conseil municipal, après en avoir délibéré, approuve à l'unanimité la proposition de lancer la procédure d'un appel d'offres

ouvert pour les travaux d'aménagements des entrées de bourg, et autorise Mr le Maire à signer toutes pièces nécessaires se

rapportant à la mise en place de cet appel d'offres.

DE FOND DE NTREES DéIib

Conformément au règlement, la Communauté de Communes peut accorder des fonds de concours en investissement'

La Commune envisage de demander un fonds de concours à la Communauté de Communes pour I'aider à financer son marché

d'aménagements des entrées de bourg.

M Le Maire propose au Conseil de demander la somme de 25 000 € en matière de fonds de concours d'investissement, le conseil

municipal, après en avoir délibéré, approuve à l'unanimité la proposition de M Le Maire, à savoir de demander un fonds de

concours d'investissement concernant les travaux d'aménagements des entrées de bourg, d'un montant de 25 000,00 €.

Autorise M Le Maire à signer tout acte afférant à cette demande.

9) CHAUFFERIE BOIS: CHO IX DU MOE POUR L'ETUDE DE FAISABIIITE ET DEMANDE DE TOUTES SUBVENTIONS

Délibération n" 2O25 | OO8

M le Maire de LUGNY rappelle aux élus la délibération 2O23/O93 du t3/t2/2023 concernant l'accord de la mise en place d'une

étude de faisabilité pour la réalisation d'un réseau de chaleur chaufferie bois qui porterait sur le groupe scolaire, l'office

notariale, la bibliothèque, la mairie et le collège privé "La source".

Après concertation de plusieurs bureaux d'études suivant le cahier des charges établi par I'ADEME et le Département de S et L, il

propose le cabinet ARCH / Ethik pour un montant de 8 400 € TTC.

ll demande également I'autorisation afin de pouvoir solliciter toutes subventions concernant ce projet de chaufferie bois.

Le conseil municipal après en avoir délibéré, approuve à l'unanimité la proposition de M Le Maire :

D'engager la mission d'étude de faisabilité < chaufferie bois > automatique pour le groupe scolaire, l'office notarial, la

bibliothèque, la mairie et le collège privé < La Source > repérés dans l'analyse d'opportunité avec le cabinet ARCH : Ethik, pour

un montant d'études de 8 400€ TTC.

De solliciter toutes subventions correspondantes à l'étude de faisabilité dans le cadre du Plan Bois Energie et développement

Local, ou dans tout autre cadre.

M ROUGEOT demande la possibilité d'étudier la géothermie.

M le Maire précise que le choix sera fait au prochain mandat.

N BATIMENT RUE ration

par un courrier du 25 février 2025,M BACHELET a sollicité la Commune afin de lui céder la parcelle située derrière le bâtiment

du 7 rue de l'église, cadastrée AB2l2.
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ll est donc proposé à la commune d'acquérir cette parcelle de 55 m2 pour un montant de 30 000 € (le vendeur restant ouvert à

la négociation), qui sera destinée à un parking ou de la voirie.

Le conseil municipal, après en avoir délibéré, refuse à l'unanimité l'acquisition d'une partie de la parcelle A8212 d'une superficie

de 55m2 moyennant le prix principal de 30 000 € acte en mains, proposée par M BACHELET.

LOGE no

La Direction de I'insertion et du Logement Social a sollicité la Commune de Lugny par courrier d'une demande d'attribution

d'une subvention en destination du Fond de Solidarité Logement pour l'année 2O25.

La vocation du FSL s'inscrit dans le cadre du Plan Départemental d'actions pour le logement et I'hébergement des personnes

défavorisées (PDALHPD) et a pour objectif d'aider les personnes et les ménages à accéder à un logement décent et indépendant.

Le conseil municipal, après en avoir délibéré :

Autorise à l'unanimité M Le Maire à verser au Fond de Solidarité Logement une aide d'un montant de 296,80 € (848 habitants *

0.3s€).
Cette aide financière a pourvocation de s'inscrire dans le cadre du Plan Départemental d'actions de I'année 2025 pour le

logement et I'hébergement des personnes défavorisées (PDALHPD) et a pour objectif d'aider les personnes et les ménages à

accéder à un logement décent et indépendant'
Autorise M Le Maire à signer tous documents s'y rapportant.

M Le Maire propose au conseil municipal de fixer le montant de la redevance pour occupation du domaine public communal par

les ouvrages de transport et de distribution d'électricité, au taux maximal pour l'année 2025 :

-Communes inférieures ou égales à 2000 hab. : 153 x L.577O = 241.28€, soit pour arrondir à 24L€

Le conseil municipal, après en avoir délibéré à l'unanimité :

Adopte le montant de la redevance pour occupation du domaine public routier pour ENEDIS, pour l'année 2025 comme

présenté ci-dessus, soit 24L euros.

Donne pouvoir à M le Maire pour signer tous les actes, pièces ou documents s'y rapportant.

Charge M Le Maire de prendre toutes dispositions nécessaires à la bonne exécution de cette délibération'

13I TOCATION PARCEILES 18 Et 15 FORET COMMUNALE / PAINTBAII ET TASER GAME EXTERIEUR DéIibéTAtiON : REPOTTéE

Concernant une demande d'installation en forêt communale d'activité de paintball et éventuellement d'airsoft ensuite, à

quelques distances de l'accrobranche, le conseil municipal donne un accord de principe avec 13 voix pour et 2 voix contre à la

poursuite des échanges pour cette éventuelle installation.

QUESTIONS DIVERSES:

Demande d'achat d'un bâtiment communal : étude notadêle

Un avis est demandé à la suite de l'estimation basse à 350 000€ et haute à 370 000€ du bâtiment, il est question de travaux (toit,

volets, chaudière) et de rentabilité à long terme, des places de stationnement de l'établissement recevant du public, que c'est

un bâtiment historique de la commune, un patrimoine, l'ancienne gendarmerie, que c'est un très beau bâtiment.

L'avis est de 8 voix contre la vente.

Bien sans maitre : impasse derrière la salle évènementielle

Un document est à vérifier qui accorderait la propriété de la parcelle à la commune, à suivre

Point sur le x de la Reine

M GOURLAND explique le fonctionnement de l'aire, à l'aide d'un tableau il explique les dépôts et retraits effectués en 2024, sa

fréquentation et son utilité.
M JEANDIN demande s'il est possible d'ouvrir des samedis, cette question est débattue et sera réfléchie en bénévolat d'élus

éventuellement, avec le respect des règles et du registre.

M le Maire prévient qu'il faut bien surveiller les apports.

Consommation énergétique de nos bâtiments

M REDOUTEY distribue 2 rapports du SYSDESL, 1 pour l'éclairage public et l'autre pour les bâtiments, avec la consommation

énergétique pour chacun en KWH, que les consommations baissent en moyenne, mais que le prix de l'énergie augmente.

Que pour l'éclairage public, on pourrait baisser encore le coût de37% en coupant à 22h le soir.
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ll est discuté des ampoules LED et du solaire.

Route de Saev : interdit aux poids lourds et semi-remorques

La question se pose de cette interdiction, à la suite d'une information de la commune de Cruzille, qui se renseigne à ce sujet.

Récuoération des norrilleç de sibier

lnformation, la fédération fournie des bacs cadenassés (en période de chasse) pour les dépouilles des chasseurs

Départ de la psvchomotricienne

Elle s'en va et une psychologue envisage de prendre la suite, à suivre car rien n'est acté.

Point sur les commissions

Voirie : les chemins sont toujours en attente.
Bâtiments : ancienne gare presque terminée, bientôt louée, il est question des impayés. Des volets roulants à la maison de santé

ont été changés ainsi que de l'éclairage à l'office notarial.

Bois et forêts : l'année 2024 a été peu lucrative, 2025 sera meilleure, 2 affouagistes au bois de la reculée. Près de l'accrobranche

il y a eu du nettoyage.
Ecole : pas d'enseignement de natation à cause du pont de Fleurville cette année, pas d'autre solution n'a pu être trouvée. La

question se pose d'aller à la piscine de Tournus en juin. On reste à 5 classes pour 2O25. Des échanges entre élus au sujet de la

restauration et du compostage ont lieu.

Associations : calendrier des associations, c'est en cours

Prochaine réunion de Conseil Municipal

Le 09 avril 2025.

Audit St Pierre

Le diaporama est lancé au téléviseur (ci-dessous)

mmunales l^,,A^- À c+ DIEDOE 2eme rt ^-^lia",4 nrr l\n hE D^t G t AT
^ 

r rÀi+ Àac nrn

En décembre ils se sont rendus au SIVOM et ont apporté le PV du 13 novembre a son président, en expliquant la situation. Le

président en retour a donné des documents depuis 2019 de demande et autorisation de raccordement à la société TG Grand

Large, M ROUGEOT explique que l'ouverture du camping datait d'avril 2018 et qu'il s'agit d'une régularisation pour

l'assain issement.
- 1"r et 2è'. document joints, la demande d'autorisation de raccordement de la société TG Grand Large du 1er avril 2019 avec 30

mobiles homes et la délibération pour la taxe de raccordement du SIVOM correspondante de 58 000€ pour 29 branchements à

2 000€.
- Ensuite une autre demande jointe, de juin 2023 de cette société pour une réduction à 19 mobiles homes pour le calcul de la

taxe de raccordement.
M ROUGEOT explique qu'ils sont surpris car ils constatent que le terrain de camping < les voiles de Lugny > est exploité en2023

par TG Grand Large ?
- Ensuite un extrait de bordereau de situation de la DGFIP (joint) qui précise qu'en 2023 le total restant à payer au trésor public

est de 42 000€ pour la taxe de raccordement.
Cette société était en liquidation judiciaire en 2024.
- Ensuite un article du code de la santé publique (joint) qui précise que c'est au propriétaire de l'immeuble ou de l'établissement

de payer la taxe de raccordement, que la question qui se pose, c'est que TG Grand Large n'est ni propriétaire, ni locataire, et n'a

pas d'établissement sur Lugny ? ,

- Ensuite un extrait du bail de 2016 (joint) qui précise que le locataire remboursera au bailleur les taxes et redevances liées à

l'usage des locaux louées ou à un service dont le locataire bénéficie directement ou indirectement. Que l'on puisse considérer

que la taxe d'assainissement correspond à cette définition.
- Ensuite un autre extrait du bail de 2016 (joint) concernant les travaux faits par le preneur en cours de bail, qui doivent être

effectués dans les règles de l'art et en conformité des règlementations en vigueur tenant notamment à la garantie décennale

des travaux que le preneur effectuerait par lui-même ou par une entreprise devra être dument assurée. Que le preneur ne

pourra faire dans les locaux loués aucun changement de distribution sans le consentement préalable et par écrit du bailleur.

- Ensuite encore un extrait du bail de 2016 (joint) concernant la sous-location, < le preneur pourra sous louer en tout ou partie

l'immeuble loué sauf à notifier au bailteur les noms et adresses des sous-locataires, dont la solvabilité devra être préalablement

vérifiée >. TG Grand Large est inconnu du conseil municipal avec le camping < les voiles de LUGNY >.
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- Pour finir la délibération (jointe) d'avril 2019 de déclassement de domaine public à domaine privé du camping communal,

M ROUGEOT précise que l'ouverture du camping < les voiles de Lugny était daté d'avril 2018 dans le journal.

M ROUGEOT explique qu'il y a défaut de paiement de la taxe au SIVOM, que d'après ce que l'on vient de lire c'est au locataire de

payer la taxe, que le trésor public doit se faire payer cette taxe, que nous avons une société qui n'est pas locataire, sans

autorisation de la commune, qui a exploité ce camping de 2018 à 2023.

Pour conclure Messieurs DEAL et ROUGEOT vont transmettre ces informations au président du SIVOM.

Yf
#

!.

,i"

I

('{ }'r ; lt Itl tiit É t;.r"'i

lu: /t AIIR.28lg

\l\rllr rt! \t1. rrs\ !l\
?t:r.u l'l t ! tal !l I r

Le lundi 1'Avril 2019

A LugnY

A l'intention d,e la SIVOM eu Bôurg, Fleurville,
A f'intentaon de Monsieur le Maire de Lugny

Qbigt : Demande dautorlsrtion de raccordêrnênt

Madame, monsisur,

Par le biais de eette présente j'ai l'honneur de uous rendre ccmpte de notre demande de

raccordernent au tout à l'Égout.
En effet, nous e*ploitons le terrâin de eampr'ng Saint-PIerre à tu6ny {7126{t[ nowellernent

dénomrnÉ c [es wiles de L$$ry lr"ilous souhaitons aveir votre eutorlsatiofl pour raccorder le site au

tout à l'égout situé comme sult: Eeplanade Eugerre Blanq entre les parcelles cadastrales É2 et 473,

en coordonnées Latitude 46"47t61i4', longltudr 4.Estgll', altltude 275.78m sur la commune dE

Lugny.
l9ûtrÊ site æmBte 3û emglacenrents Msbil-h.srne. t
En espérant vous lire prochainement,
Très cordialement,

SARL TG 6RAND TARGE
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SfI/OM A IÂ CARTE DU f,{ACONNAIS
N" 6?9 BD 906 - tvldson Coqmsrmnira

?126OFIEURVTTTE

I ta : ol-ts:l:i.l*

E}TRAIT DU REGTSTRE DES DELTBERATIONS

DELIBER,AfiOIII NT'lll' ÛI3

OtrFt dê h dfllbénfon : Trre dl accordmnrt Çamping d* Lu$y

lffimnrrrdar: 12
llrntnr prtcuh : g

&dnrglr.ilpr{illl:t
hl ds h anroorllon : Il/ttdtltg

L tr dËr illl &fiuf d h dosc du no$ dr nornnùo h Cond$ Sndcrl raocsoa â*rinkllnrcnt r,sÉ raod .û [rsorûtdtr dr rrr rfu ncr. wra b Ftrhæt dr lloedrw Jrul Flnri Cûfi[ilt, fttdôr*
Ptffi: i4t tq{!# q{4 urOURxEA, frrù lÉLâf,lt *. sqrccot f,r$Ë, cffi{t,nr+rrr, FæE! Jrm €,r.EinnAUl Bobt ct Fo3ârl ard.
Erntr : tirrDf,GrlEIt'lrh.IltêfLr,hflûtE gedcuræJftË

(rt&)Ëlc{fâ&>toc{l

lt fta.adtnl o#qtn- b-$il GMID lrRBE (Êri$l! $ht Ffffi dN l.rtryl r *Ët h Ëttdott !ûr urc &nnfi ôrwûtH ar ûeei Elt ttoaË Ft4 nù ryr* d ae ar OU0{rætg.
Osu e..urtudr4he{'tl+ &ttt*hlxrt ùtûtFlrySillftru *rkqrnmdr LEûil fiflto} ncnÉrlgrtffi-: F y: ù ltqg Èr'qrn tÉ ffinosi & iæ*, c*xre Filro Ë pcffi ;ùffi Ë æ a {d*tu r É4lrnndo Eugu*Bh r" Et paarorU*conptiæfldffi,Nrt id{*fqrr]
,trts ttïË{ft'! llFde û. âfi,fk cûrlatffi th 0ûI, h ftUdh hfu,!qn m|iq,n cdtûbbrnmr drdrtffittl3sl+r rFfr 9r domeun't0l+I'3irtufirt thtnt ilffù !g ùf,diù oaurrhr,
to ftËffi.r40ô tturral h flùHqr_du Coda W p'hr cr drho *ftf,fià ir **r quû tr rlor ùtffialt{ I tfio.ll dun m.ldl G e00 6 d rri** gr lcrt rnlrro bËrfufur* neq,ù. a, .{.s,
træ*rdærnd cotnû +i ù.llffi e (8 fd ô l&ilHrfiduçtgil*r emom

Vll lffi tfigt.?.| tnoûf gotmnroo' {|{-lltd tr 0Glll/Z{lt4 rtdû l9 ù de*cffimrrc :

W bdftrfJot n'.æ|3tr ù Collllè8tofrddu 26frA0l2 pËrtçn b ffi û tffifrîdrll faût ûrr rntrltt drâûesd+pldr0owturlriltrrrHûffi{rmbruæcan iilrdiiili'tffieftofsd0ldmorÉûnc!Ëdmûtttr;
COflËFERrufiçroilL0tfl-ùmÊfrfrt{rtbrtdglffidlË6rûûrrlr!.tilmEfndrErfigû20@tftriâ;

[r Frkldut-prolou rt Conûi $mdcrl drpd$rr c$c dflbffiôG pur ger lur dr nc.ordrut ûF noiltrt ffi
& $.m I nt brudnrrrtr t ilfr e tur|,

t o Co.# qF(H rllll rn stardd[fô f tuû,ffi.r' ru!ffi b ft-Ë!ff$l t rûdarQf ctûl ffi ô rætnort à b SAru GFf|s U&CE tqr h Giltàr1 & t trrf
PmIé "ê*uro,'"*n Ê *m3.'d to prerenrurp ns $oônt,it-iËira tïTiilîàrg
Réfôrence occrJ$â iétÊpilon ' ' <:rclrrcctËE)sr(8
Ëtpubilé otrtchéoùnoflfiÉ{rr5lJrl"ex9 - h*Èffin,

F*dtruIEtss,rËda|EdsG

i

trtùH.nt
5c"^-8æ,"* sÂ'sCâ"i

LrFrddht
&-f,rrrOmg!{
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klûtrsûtuanûg,E
A Lt{ny.

A l'inteûtion du 5lV0M, Flcurvtllc,
Monsieur le Maire de Lu8ny en cople.

Qbiet: Oemande d€ rËstlflcstion ncmbres dc rnobit homel sur la taxe de raccordemenl

Madame, Monsieur,

Par le bials dc etttâ pe{s.Êntr nouÉ rsurnons vt$ vêsr pour vout falre la demende dt
rèctlfl€rilon de la bare du nombre de mobll homec prb en cornpte dang te catcui de b tâxe de
raocordement as tout à fénout æur Ea&ttuGnfr hrrt*tryffratGh t'3trÈ..
HteilUol.|û.È

En effet, mË*Fhfr@ lû æflr!| ûGïtry[Slxdlm rb 1,.*6ny filltot une dernande

avait été fËdte pour un totrl de 30 mobll homec.

or, actu€ll€ment, 3êulernent l9 s'd honru *$t EËsotdÉ* {r rlgtrc tÊfi!Û!*
V€rJs trEurrerÊr €l.lolnt en copies hr plrnr du site et b tlxe dG raccordement orElnale,

t{otr3 vous æurlonr grÉ tulte à l'Étude de notrc dasslerde nous rundrc compte de votre

décislon conremsnt tË recalcule de la taxe de raccordsmcnt passant de 30 à 19 uoltér.

0ang l'attente dune rÉPonse poritlve dê '/ttrê pâtt

Veuiller tgréer, Madame, Mônsieur, nor salutrtionl dlstinguées.

SARL TG GRAND LAftGE

Large

l4Æ2æ Eof I lg3,{!

Tooilært.Î*t

Totdlûlt

Totrt lC 71610

12 aot,a6
l4dlil

1?, 7,0â,46t***J;t-.t'
o roc{1 SOtraFtË ooofoo 15 ?t5.!t+

{2 20t,a6 0"00lt3 79$,t{it oûû,o0

ta:l 20ar{t15 ?S5,tat!9 000,00

{â 20{,{6TO?AL çEIITER,ÀL RESTÂI{T DU
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Code de la santé publique

Artlcle L133t-7-I

Version cn viguew depuis le 0l janvier Z0l5

Parûe législattve (erticlee Lurû-t à L64it2-2)
Preuière partie : Protection générale de la santé {articles L[r0-l à Hs4s-g)
Livre trI : Protcction de la santé et enyironnement (Articles LIgU-l e USSt-i)
Titre lll : Frévention des rlsques sanitaires li'És à I'environnem€ntGt âû trsvrit{Artictes Lt3jl-r à uær-
el
Çhapitre ler; Salubrih4 des immzubles et des aggtornératioas. fArticles Lt:gf -f â Ll3Sf-3r]

"4ttlcle l"iæf -7'1 i/eftien cn ,.riguerir da*sis ie û:t januier zs:.5

l.lodifid par ORDO!ÛrtAt{CË n2014-l3BS du 6 rrovmrbre 2014 - srr. tg
tÊtrqprl€tattrFd'uRhnnrdlçaud'un{ieâlEsËilltfitôdt teseaux usËe* rérultent d'udllsrtlons de l'eeu assimilables à
un utaç dornerllque en *pp'llcetlcn de l'artlcle L 213-10-2 du code de l'envirôrrncme.tt a drolt, à se demrnd+, au
ÊÇEerdËûËnt arr rÉ:eau publlc de collecte denc te llrnite des capacltds dc trrrrtport at dtpuætion dês lnitôllËtiqfl*
ex[*ant6 du en cours de rdalisation.

tcPÉfftbfucg*û€m.ffitftGiucr*rltrnmtræduûtorganlsrtriceduserviceouau tro{rpêmilteuqurlclh
apportient, drns lcs condltions fixÉcs pard,Éllbératbn de t'organe ddllbémilt, unÊpor{dpûti.on ihnt le montrnt tbot
compte dc l'économle qu'il r&,lirc cn Cvltant le ro0t d'una lrr*dlation d'étacnation ou dtplration hdiuiduelle
rdglementoire.

çêtt? fârticipûtlon s'ajoute, h cac richrirnt aux rcdernncæ mentionnéer à l'ffUcte L zæ4-r2-2 du code géruËnl des
colleçtlvités tGfrltorlâlê! êt rux to.nmË Fouvant EOe duer por lcg lntérËfs{fo lu ttbr dês ertlcles L 1331-2, L l33l-3 et t-
L3:ll-€du prdsentode.

te collacd,r{td orpnlstttl(e du sarvlcr ou lc groupernent luqwl ellc rpprrumt prut fhÊr de3 prucdptlons Bchnlqucr
eppllcebtee eu raæordernent d'lmnreublcs ou d'étrbllËsêrntnts itrerttionnés ru prcmlcr rllnda du pnfocnt rrtlclc cn
fonctlon dcs risquec dcultrnt dcs activiÉ scrcÉçr dane aÉs itnmeubles et éoblis*amcntr, alnsi que de la nature d*s
*oux ucécr qu'ilr prvdulmnL c€$ F.escrtpdonr hchniquef so{t regroup{æ cn innËræs ru rêgtcrnerrt de rcrvlce
d'rs'sainlæomeirt qul, pâr ë@ption aux dlsposltlong de l'artlcle L. Zï!t-12 du cod+ gÉnénl dos coltectivitÉs
térritûrl'lor, nt *ont nôtlfld.s qu'rux rrlrlÊnr concafitÉr.

te mrÉtropoh de Llon ect subrdfr.rdc aux comrasncc situ{é6 dans ron pérlm&tre pour l'applic.stlon des dlspocltions du
précent artklc.
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vil. - coNDtrtoNs FrNANcrÈFEs pu BAIL

| 
â [,ovçr

Le préænt boil crt consentr ët ecûÉptô moyËonsnl rrn toyur rrnnucl de 6000 arros nst lsix millc
€urosl,

cc lcyerscra poye n fera l'ob1er de rÉvisions drns lcs aonditions indrqué** ci-ftssotr$

2o Paismgqt_dsjgrcr

Le layur ççnyôfiu. eoit 6S00 eur6s {six mille curce), æra payabte por tnme$re 4chu entrc les
mains du boillcur ou du mandatairc qu'il dÉ*ignen. cn leur domicilc ou â tout autrc cndroir
indique parfl$. Lc ptrnier parement run liou le 30 juin 2016.

Lc baillcur scË t6fiu dc ddliwcr geruitc{î€ût quittancc. Tout€ quittrnce rcnrre lors d,e
parcmËnt par chëquc le gcra ross rÉrerve dc ltncsissemeil effccrif du ehêque

En car dc nonfricrnent à échÉance du loytr dû par le preneur ou dc toute aurte comme duc çri
vertu du prÈsart beil a qui n'aurarl pûr Été régléc dsns les dêhi* requrs. le burlleur perctvrn dc
pl+in droit et quinze;oun après uls mice en dcmcurc préalable dentsurée in(hrctucusc, un
inrédt dt rËtltd $rr lr bosc dc 3%.

3o DÉpôt de.sarantie

læ prateur æt dispmsë {un dûpil d€ gsrln{tË.

4limo6tse*t[ffi "
Lc locanrirc ncguinat mu* imgou. çfiadbudon$ et til(es. fi*mle* orr profi.tcrlcr, uuxq,uels il
c.sl ct $fit rsnyalti pfir+nnelleEÊnt- En cc qui eoncerne lcs impô* contriburions ou tr.\c$
dont Ic propriétrirË pourrilrt ëtrc ærponsoblc pour lui uu titn da lrticles 16$6 et 168? du
Codc gÉndnl des irupôls ou à tout s$trE tiuc quclconqoe. il devra justifier dc lcur ncquit ou
bnilleur û loutc rÉquisition Ê1. lrotflmntÊnt, È l'etpiradon du beil. arânt tûua enlèvemcnr
d'objcu mobi I icn. rnûl{ri€ I cr marEhrurdisË$.

Le loçû&irs ËIihE$r:;srr otr bû;illeur r
. tr tnrc d'cnlévancnr dcs onlurct mËnngércs :

' k tuxc fonciêre ct lss tarcç additionnellw i ccftc rnxc, actusllcr ou lirtures
louÉs. ct dlaæ ftqon g*rtrol*. l1t* irnpôts. tiû€r er rsdÊvirrrÊcs !ià à l'uragc
ou ii un rcniss donl le locrtliæ htn*{leie direr:tcnrcor au indirffrcmsctr.

,.

J

- 4,14 -

grËvan,t lcs bicns
des locilru"l loryéç

t.{ i\ f
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uil. - ENTRETIEN DES LtquK LOUÉS

- Àrtlclc -trr

Le locararre Èfilrftt€rldrn lcs hctrx loucs en bon êtaî' cn cfiectuunl' au fur et à rnsure qrr'cltes

deviendront nccccsairË$. to,rtæ les réFusrlûrrs uu*q"irrc* il sst.tcnu BUx te'*ûs du grê:cnt

bail. dc manièrc e *ru'"tt-rt* iloui r"i'+t cn bon È:st m lin dc bril'

:-.$ltsls ?

I] dcvra plus genèrnlcrncnt malntenir ar bon État r!,cntrttrçn, dc fonclionnement. de sccrrrrté et

proprcté l.ensenrble 0." 
'i*r"* 

louËs, læ vrtres, plombrcrie. sçrrureric' mcnutscfle'

apparerllage étecrrque ; ;;;;r-,-;,*, qu. to-nl*irsotrtr ct élémcnls d'équtpcrntnt'

procÉder â leur remtrt *n-ptio'u" ausçt souvent qr{il sera oéccssûlrt

:Adrclc l

Le urc$eur dCvra pr*venlr immédiatqmcnt le hillfir de terrs dornmlgcs et dégradattonr qul

sururcndrare*t dans lcs .*J-',fr;;;; q* ,anur"ioii n.'essatrts dcs truvaux qui' attx lennca

du prrÉsenr boi[, rerar*nr i* il;; frùru ac r,ottt* À o* oUl,gttt"o" il sero responsable

des pré;uelrccs ,r. '** 
*i'li ;,[;;tl; ;tt ttn stledce ou par scnr retard'

IX. - TRÂYÀUX gSI COURS DS BATL

A. - TrsvËu:( paç.ls prugl'

:.ÂÉrg!Èlst
Leorencurpoufff,cllËetu'ftouslrîvaux'gauflàecqrreeaur<isoienreffcctué$dans[ærËglæ
dc l'afl et cn conhrm"t"aË 'egio*Gnlf,lions :ï. 

;ts;*t F1eil noTÏTenl à la Sorsnhc

dëccnffitc des trqvarlt q,r*-ii pËn*,r effccrucrair p*iiul'*r*. otl psf un? antrtprisc qrtt

devra Étrc dument asltrrce

Lcs rô\tili( cÔrrcernant let élémefitÊ portê{tts de fonduticn fl doctÛt$rc ptnlciFsnl i lE

srabrlrré et à lu solrttrrri d* l,;d,Ê;" igros'ceuwc) ou tu .fo* lu couveft et a !'Étnrrcfuiit€ dçvrcnt

ôtrc nonfiés atr brillcur q";;;;;î frirc eontrôturlscon".p*,on et rutveiller l'executron por

;;HËil;to- trtui* oo'ïtli rtt" r€st'm{rr à la chnrgc d* prcncur'

' ÀfltçlgJ 'l t - - t^ 'â"* l'r'r*i *rtrrn chilllËrimgtt rh dlstr'- -
LeDTEBÉurn8F{)tllTilllretkn:ilcslccaurloug;augunchangernortthdrstribullrrrrsanrie
L,,i""t*À"n, prÉ"l*blt tl por Étrtt du brtlleruri

i,lïTli;ïu- Èmbcrr,slcr,,{ûtl c.t omcrtoriltroffi1"-,]:",','iî::,q,Ï'"t#:il,ilïlisrr 
ru pr**ncttr

nrème nrcc l,uurorlsârrsfl ii;';;rËi;:;;Àïi*i, rin rr*'lnit in proprrttÉ q'lt cc {lcrntÛr $inr

rnrlemnrt'! : III

T2



'jrlsk I

louÉs

Lc prencur nÈnoilcc exprc*rément a tous recour$ et aetions quclconqucs csntre te beillcur et

son assurcur dr firt dff Oii*Sà t"i"i*À ou Ou fâit d€ ls privation de joutrsance dcs locnux

ts. - Sars'locauon

Lc prcncur pnurm sors"loosr cn toui ou putûttmmeublc {oué retd I nodfier au ballleur læ

lrrffi.lt €r adrcsscr tc, -*r-i;;ir*. ioiiu *r"rufu*ê dt-- ànr pr&tCIbtcstrmt rtr6ÊË

En cas sous.locrtion. !c $ous-locrtarrr scfir tÉnu dc l'intégratrtÉ. des clnupesc,t cortdittons du

ôrârcdr bail. lc orrncur tqnrcl demeurrrnt sslrdûrrsment rtipor:*abte sv€6 sûn soue-locanrre dc

ii*::ffi;';;;;i;; il n"u p*",lnnt toure ta durÉe dc ta sous-location-

XIV. - DESTRUCTION DES LOEAUX tOUÉs.

si lc* locau:r. 6bjct du pr{senl blrl. vsnaienl à Ùrre dÉtnrru. eit tomlité par véurtc' vrces dÊ

construcrrQn, farts dc gurrra. guattu civile, érneutes ou cas Ébrtutt ou po'ur toutd rulfe causs'

inclépe'danre de ta rolonr-J Ëu-unltt*u" le present bail scrart resihÉ dc plein drott coos

indersnitê
Si rsu|âfûir. tcs locaur lorrÉr n'étricnt détnt|ls Ou dËnd$s inUrtllsnblcs que larrrellernelrt' te

prcn€ur ne pounair "u"oir-q-,"*";Ë;; 
du loyer cn fo*ctron des surfacs detruilcs" à

i'exclusron de la rÉsifiltron drr bail'

XV. -TRAN$MI$SION DU COI{TRAT

A. - Cession du bail

Lcprtneurpolrrac6derronËoitàtoutcspçfl}onnè$physrqueoumoraledarrslasuccË'$ion
dcs rctrvirÉs exercrles c! rutofls€es

C - Fusiqn ou aPotfi rartiel d'uFtif

Ên cas dc frrsron ou dc æission de rociétés. fit ca3 dË uansmisston ilnirurselle dc aammotnt

rl"''e sûcidté r"+rrlisce or"r irî.r.,rri*n* p*tn* ri l'articlc 1844'5 du Code crvil ou sn cû5

d'upport d'rrne parttr; d" d;;id;;'ott*ti *oti'e dans lc'* csndrtioû$ prévue* rux efirelcr L

?16.6-l L :36-21 cr L lJ&,14 drr prÉrcnr codc, lo socrétÉ r$Juc <ti la lir*ron la socrÊti

dcsigrlr:r: 
'+r 

le contrar a. l**,on ou. a dêf*ut. les toglerÉ* tlgttcs qle la $tssron' ta socrétc

bénéfieinrr dÈ lû lrËniftl'r:eton unireÊellÈ dt patrrdrotne au lil socrdté b'fléfiçiûlrc de l'upport

1s1;1. 11q6ûg5ritrrt lsurÈ ,,rpuùoi aon$nrru. r.ibstttucc n Eetlu 
',ru, 

prolît.tle luqucltc le prèr'cnl

i",i, iiJ.o*renrr dan; rôin l€ç drorts er ohfigrfinns découlant dc*r batl

I

I
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L'rn deux mll d&-i!auf, h It Ârrll I ïlttf ftÉnlq euùh rntruu+

Lc CoETcËA Munidpal de crttr commsne. rqufrareyrient conræqué" /ert réuni iu norrbre prË€rlt pâr h tûlr

sooe lâ pdsHsrca dc mon*lcur 6ua 6ÂLËÂ" meirc.

EXTRATT DU Rf€IsTRf DËS DËTI DT'

DE LA COI\'Ilt{rilE LIrCIttr

*!aa
!D r glr.iil7l0ClFâ.âtlS{!?-â!ltt7-g€

ftcr{tr#cfttu
LlfrHfJE i.€todcr

Oofiûe gsriiçlri M FG.ôGOÎ

. .ncnËrtioÊ tTÉËr Ery.fllagil.trùÉ
1.r. o{t 11

La5AR6Etrh€rtaû

utÂil.tE ielæ€ll.rfiss

Îl.ÂÊæts{ryv.ln

ffiir6€0{Êrflrdl
vlç{çgôrf Ar*lÊrc

Cor{rç
-; 

i lldrfril{n O Ê0llr u

DÉgrÂss€âÂ,Êr{Î DU cÂMPlil€ coMMt l{Ât

tl trtdrtdruJGw,

M Le M*c rappde ù fs$sefttslée ryÊ *rrylç É'd, flca gtrt F l €qilffi. m F mfiHÉ to *rn!
,WbhæDcûcdSÊ&A

col*s|otïAilT gûÊ lôrsqt/un bhn n'st gh.c effrd6 ù un r€nrkË guHic orr à fusæe dlrea du prrbfc' ll ne

lelÈve plus du domâano publh à coftpter de ficrténeûtbn dc l'acë rdnrlnbûttff constâttilt toa déclæ,sëftTënt,

PAR COûGltQ{Jtl{T, i[ y * liar & ddcbscÊr cstte structurÊ m uue de l'rnté6rçr drns h donrglne prhé de h
Communr cn confiormit{ arcc b nrodfficetlon du rfulrte de loæSoo'

t"E COitSEtL kilJiflc?At, AplBÉs S{ 
^l/€ft 

ûAjB€RE, OÉ(Iq€

AttFROUVtE h déclasseqrent du crrnç{n6 ffrraft ru eÉdàstre soss le$ s€{ffoÉ 6517, 518, 519. S2O Êt 5Zl"

ffiift lnÉ€1l dt

rÉa
T
E

6 t€46ry

CtrFfAU€É Ctrrl$tfnÈ

rÉunqræ*
6lCÂ1"!Ë iilifiï.
6û{"fii.ârlÉ Ptdllpæ

JâÉqUÉnûLfr tlub.!î lbcfrt rÉn Êûcl.Eé

Fu
Ê!
o

La séance est levée à 23h35

Le secrétaire de séance
F. ROUGEOT

Le président de séance

G. GALEA


